

Musée canadien des civilisations

Érigée sur la rive est de la rivière des Outaouais, cette construction unique aux lignes rappelant la morphologie du pays abrite un musée qui présente l'histoire du Canada jusqu'à l'aube du vingt-et-unième siècle.

Ouvert au public en 1989, le musée est l'œuvre de l'architecte Douglas Cardinal, bien connu pour son approche organique dans la création de bâtiments.



Monument aux morts

Ce monument a été dévoilé par le roi George VI en 1939 à la mémoire des Canadiennes et des Canadiens qui ont perdu la vie en servant leur patrie pendant la Première Guerre mondiale. Il a depuis également été dédié à ceux et celles qui sont tombés sur les champs de bataille pendant la Seconde Guerre mondiale et la guerre de Corée.

